

## COMUNICACIÓN SOCIAL

Dirección de Comunicación Social

## DETIENEN A HOMBRE AGENTES DE LA SSCBC, TRAS PERSECUCIÓN, ARMADO Y CON ORDEN DE APREHENSIÓN

\* Argumentó formar parte de un grupo delictivo

TIJUANA.- Durante recorrido de vigilancia preventiva realizado en la ciudad de Tijuana y después de una persecución, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC), a través de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), detuvieron a un hombre que conducía una motocicleta portando un arma de fuego.

Fue en un recorrido de vigilancia en la colonia Libertad en donde los agentes estatales observaron cómo el conductor de una motocicleta iba a exceso de velocidad sin respetar altos ni semáforos, por lo que le marcaron el alto pero hizo caso omiso, emprendiendo una huida.

De modo tal que, inició una persecución sobre la calle Doceava de la colonia Libertad y concluyó sobre el bulevar Cuauhtémoc Norte, en donde el motociclista perdió el control de su unidad y continuó su huida a pie, pero fue alcanzado por los elementos de la FESC.

Al realizarle una revisión preventiva, entre sus ropas le fue encontrada un arma de fuego corta tipo pistola, con un cargador abastecido con 09 cartuchos sin percutir; lo anterior le fue confiscado a la brevedad y se turnó a la Fiscalía General de la República (FGR).

El detenido se identificó como Luis "N" de 32 años de edad originario de San Diego, California, quien cuenta con orden de aprehensión activa en su contra en el extranjero; al momento de su detención argumentó formar parte de un grupo delictivo generador de violencia en la ciudad, sin embargo dicho dato será investigado por la autoridad competente.